

南区校区社協の代表幹事選出

南区校区社協の代表幹事の吉村正美会長（奥古閑校区）が、6月末で社協長を交代されることに伴い、6月3日（水）の幹事会において、林田ヤスエ会長（御幸校区）が代表幹事に選出されました。吉村正美会長は平成14年から奥古閑校区社協長を務められました。長きにわたり大変お世話になりました。今回就任されました御幸校区社協長の



吉村前代表幹事



林田代表幹事

林田ヤスエ会長からの就任抱負として、「5人に1人が75歳以上となる超高齢者社会が到来する2025年までに準備しておかなければならない問題がたくさんあり、これから皆様とともに地域福祉推進をよろしく願います。」と熱く話されました。

小・中学校への布マスク寄贈

杉上校区社会福祉協議会（寺本義勝会長）、隈庄校区社会福祉協議会（甲斐孝文会長）、豊田校区社会福祉協議会（小夏敏明会長）が合同で、去る5月19日に下益城城南中学校に生徒全員及び職員分の布マスク611枚を寄贈されました。3校区社協を代表して寺本会長は「このような非常事態の中で子供たちに少しでも安心して学校に通学できるように、学校が再開される前に届けたかった。手作りマスクのため調達に時間がかかったが何とか間に合っ



てよかった」と、また、教頭先生は「心のこもったマスクは本当にありがたい。生徒たちにはその思いも一緒に届け、感染予防に努めていきたい」と感謝を述べられました。また同様に杉上小学校、隈庄小学校、豊田小学校にはそれぞれの校区社協から布マスクの寄贈がされています。



みなみ風

熊本市社会福祉協議会

南区事務所だより



発行年月日
2020年7月1日

熊本市社会福祉協議会
南区事務所
☎ 0964-28-7030



立花のつづやき

全国で緊急事態宣言が解除され、自粛ムードから少しずつ解放されていますが、できる限り3密（密集・密閉・密接）を避け、うがい・手洗い・マスク着用（着用による熱中症にはご注意ください）、そして栄養と十分な睡眠をとり、免疫力を高めて過ごしていきましょう。また元気でお会いできる日を楽しみにしております。

